

Covid-19 : Un autre record de décès aux États-Unis



Washington, 9 avril (RHC)- Les États-Unis ont fait état de mille 973 décès pour le Covid-19 ces dernières 24 heures ce qui bat le record tragique de mille 939 morts établi hier selon les dernières données fournies par l'Université Johns Hopkins.

Le nombre total de morts provoqués par la pandémie aux États-Unis s'élève à 14 mille 739.

Jusqu'à présent les États-Unis ont enregistré 430 mille 376 cas de coronavirus ce qui place le pays à la première place en termes de personnes infectées, suivi de l'Espagne (148 mil 220) et de l'Italie (139 mil 422).

Le président Donald Trump a affirmé le 8 avril au cours d'une conférence de presse que l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé avait minimisée la menace du coronavirus et l'a affrontée de façon erronée ce que cette institution a nié.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/219295-covid-19-un-autre-record-de-deces-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba